

patía que les inspire la persona que los cometa y para revelarse airadamente contra quien no apruebe su conducta.

Me permito pues rogar a todos los compañeros, asistan a la junta general que se celebre, a la que no he de ir a hacer prosélitos para mí, sino para la dignificación de la clase; a escuchar de labios de todos, cual es el criterio que la mayoría sustenta en cuestiones tan serias como la que se ha de debatir; a exponer cual fué desde el primer momento mi noble y desinteresada intervención en este lamentable incidente; a convencerme de una vez para siempre si el Colegio de Médicos es un centro al que se puede entrar con dignidad y decoro o un depósito de odios pasionales del que hay que huir a paso de atleta por temor de ser contaminado, y sobre todo a preguntar a la Junta directiva en plena sesión ¿Se puede vivir señores?

HUBERTO DOMINGUEZ.

La próxima Asamblea de Inspectores municipales de Sanidad

La Comisión nombrada en Medina, considerando cumplida su misión y terminado su cometido, ha convocado la proyectada Asamblea para los días 22, 23 y 24 del actual.

La labor realizada por los compañeros integrantes de dicha Comisión, solo plácemes sin cuento merece de la clase en general, ya que con una abnegación sin límites, digna y merecedora de ser imitada, han sufrido toda clase de molestias, han abandonado su clientela, han gastado su dinero y han consumido sus energías, en defensa del bienestar y de los intereses de los Inspectores municipales de Sanidad.

Atento únicamente a estas justas razones, yo no he de regatearles mi entusiasta y sincero aplauso, enviándoles mi parabien, conducta que creo seguirán desde luego los compañeros todos de profesión.

Pero si bien en el fondo no habrá nadie capaz de restarles ni la más insignificante alabanza, en la forma de convocar la Asamblea, hay muchos que creen no han cumplido fielmente el cometido que se les encomendó, o por lo menos, no han sabido interpretar los deseos y el sentir de la clase que les otorgó su representación.

Dada la importancia indiscutible que

la constitución de la Asociación de Inspectores municipales de Sanidad ha de tener, aunque solo fuera por el gran número de profesionales que la han de integrar, es indudable que la forma restringida en que la convocatoria se hace no solo ha de restar importancia al acto, sino lo que es peor, ha de empequeñecer la ímproba labor realizada por los abnegados y dignos compañeros integrantes de la simpática y laboriosa Comisión medinense.

Dígase lo que se quiera, cuarenta y nueve señores solamente, reunidos en Asamblea constituyente, en representación de 8 o 9,000 compañeros, es indiscutible que no pueden interpretar fielmente el criterio de sus representados, en todos cuantos puntos puedan ponerse a discusión en un acto, para el que no hay programa definido ni concretor ni se ha trazado con anterioridad una norma de conducta a la que haya que sujetarse. La amplitud de asistencia y libertad de discusión, hubiera premiado a mi modo de ver con óptimos frutos, la ímproba labor realizada por la ya repetida y alabada Comisión de Medina.

Esta es la opinión sustentada por un respetable número de compañeros a los que hay que hacer la justicia de reconocer que no están equivocados. Pero desconociendo la intención y finalidad que persiguen los comisionados, se me ocurre preguntar: ¿Habrán procedido de este modo por ser intención suya escuchar de labios de los asistentes, únicamente, la afirmación de que los señores a quienes representan desean la constitución de la Asociación de Inspectores municipales de Sanidad y de-

iar firmada un acta en tal sentido como garantía de veracidad del sentir de todos? ¿Tendrán el proyecto de que, una vez conocido y ratificado este deseo, se nombre con carácter provisional, una junta directiva de la futura Asociación a la que entregarán sus poderes, para que empiecen los trabajos de confección del Escalafón, redacción del Reglamento, estudio de la creación de un montepío, etc. etc.?

¡Ah! si su intención es esta, entonces no han procedido tan de ligero al hacer una convocatoria tan restringida, aunque no se pueda negar que asiste la razón a los que son partidarios de la celebración de una Asamblea magna, en la que pueda conocerse con la mayor amplitud cuales son los verdaderos deseos de la clase en general.

Lo que a mi juicio reviste una importancia capital, es, conocer la forma en que los Inspectores municipales de Sanidad desean se constituya la Asociación, si con carácter oficial o con absoluta libertad e independencia y completamente desligada de toda ingerencia burocrática. Este es un punto de la mayor importancia, por ser a juicio mío, la base fundamental del porvenir de la tan debatida Asociación, punto sobre el cual creo sinceramente, ha de faltar libertad para emitir juicio con toda seguridad y entereza, al representante *único* que cada Provincia envíe; y falta de esta base sólida, no sería extraño que la Asociación careciese de la suficiente firmeza.

Tan serio e importante es este extremo que yo, liberal como el que más y amante incondicional de todas las liber-

HIERBA LASS

CURA CATARROS Y TOS FERIRA

MEDICACIÓN DE POCO COSTE Y DE EXCELENTES RESULTADOS

Tomada después de las comidas es un buen estomáquico, y sustituye con ventajas al té y al café.

Como puede endulzarse a gusto de los pequeños enfermitos, éstos la toman como una golosina.

Bolsita para 20 ó 22 tazas, UNA peseta.

VENTA EN TODAS LAS FARMACIAS

Depósito: Juan J. Lasala y Merlo, Farmacéutico,

Empedrada, 1.-Valdepeñas.- (Ciudad Real)